

Diputado Longton: "Si invitamos al club de amigos de la ministra Donoso, la imparcialidad y la objetividad del debate, se pierde"

La sesión de hoy de la comisión que revisa la acusación constitucional en contra de la jueza de la Corte de Apelaciones de Valparaíso, Silvana Donoso, estuvo marcada por la discusión en torno a la transparencia respecto a los invitados que han estado a cargo de las exposiciones en torno al libelo.

El diputado RN Andrés Longton -quien recibió el apoyo del diputado integrante de la comisión revisora, Pablo Prieto- expresó que **"estamos hablando de la transparencia respecto a las credenciales de los invitados. Por ejemplo, si fueron abogados integrantes de la Corte de Apelaciones de Valparaíso con la ministra Donoso. Tuvimos exponentes que, si no les preguntamos nosotros, no nos enteramos de que compartieron sala con ella"**.

Anuncio Patrocinado

**"Me llamó la atención que todos los invitados de un diputado en particular (Juan Luis Castro, PS) son de Valparaíso, muchos de ellos cercanos a la ministra Donoso, otros que han trabajado con ella. Recordemos que los abogados integrantes son nombrados por ellos mismos, por los jueces de la Corte, por lo tanto, yo solo pedí transparencia en cuanto a poner todos los antecedentes sobre la mesa. Incluso otros han firmado cartas a favor de la ministra Donoso"**, señaló el parlamentario.

En la misma línea, Longton manifestó que **"está bien. Están en su derecho de invitar a quienes estimen conveniente, pero obviamente que contar con ese nivel de información es relevante para que los diputados se puedan formar un juicio más claro respecto a las exposiciones"**.

Diputado Longton: "Si invitamos al club de amigos de la ministra Donoso, la imparcialidad y la objetividad del debate, se pierde"

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



*"Esta semana, de los 11 invitados, 8 corresponden a personas cercanas a la ministra o bien, abogados de la plaza de la zona, por lo tanto, hay una defensa irrestricta por parte de ellos, que es entendible. Frente a esto, la jueza está guardando la defensa para el último día entendiendo que pueden venir expositores a hablar en su defensa",* finalizó el representante de la Región de Valparaíso.

y tú, ¿qué opinas?